



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

TRES cosas se han acabado en los últimos días. El diálogo cívico, el agua y los Carnavales.

Y el Mayor Pozo o sea el más Justo Luis de los Alcaldes se ha quitado la careta, declarando que éstas serán las últimas fiestas de Momo que él costeará desde el Municipio. A lo mejor tiene razón.

De todos modos se quiso despedir de dichos festejos de una manera solemne y en la prensa diaria hemos visto publicada una fotografía donde aparece el antiguo procurador de Pinar del Río entregándole a una bella joven triunfadora en un concurso, una artística copa. Vacía, desde luego, porque Justo Luis no la iba a llenar de champagne y el agua en los actuales momentos escasea aún más que el espumoso licor de rubio color.

Diálogo entre comadres.

—¿En tu casa hay agua, vecina?
—¡Qué va, vieja! Figúrate tú que yo todas las noches le pongo un vaso de agua, como ayuda espiritual, a mi pobre madrina que murió un año y ayer tenía tanta sed, que como no había agua, me tomé la que había en el vaso y le pedí al espíritu de mi madrina que me perdonara.

El día siete de abril de este año cúmplase el tiempo de protección para la especie de flamencos, grullas y patos juyuyos, pero según un decreto del Ministro de Agricultura, publicado en la Gaceta Oficial, dicha protección quedará prorrogada por veinte años.

Y como dicho decreto ha coincidido con el curso de Columbia, es lógico pensar que todavía tendremos grulla para rato.

Al menos, eso es lo que supone el ministro Barreto.

Nuestros padres disfrutaron en su adolescencia de las novelas por entregas de Luis de Val; a nosotros nos correspondió emocionarnos con las películas de episodios, como "La Moneda Rota", "Los misterios de New York" y otras por el estilo y nuestros hijos podrán comentar en su día, como fueron de entretenidas las sesiones del "Diálogo Cívico".

Esta noche, a las 10 y media, por el Canal 2, en el programa "Telemundo pregunta" el doctor Manuel Bisbé, líder ortodoxo que ha tomado parte muy activa en las conversaciones de la Casa de la Cultura tendrá oportunidad de responder a las preguntas que le hagamos los compañeros Núñez Pascual, Hortsman y un servidor, en torno a la actualidad nacional, bajo la moderación de Carlos Lechuga.

Criticar las dictaduras, aunque sean las de América, no siempre significa ser comunista, como entienden algunos en nuestra tierra.

Entre ambos extremos igualmente detestables hay un término medio que se llama Democracia.

Entre amigos.

—Estás equivocado. ¿Tú ves cómo en el diálogo cívico no hubo enjuague?

—Bueno: a lo mejor no hubo enjuague, porque el agua escaseó en el momento preciso.

Así hablaba Zoroastro:

"Lo de menos es que se haya terminado el diálogo. Lo malo es que ahora esté a punto de convertirse en monólogo."

M, Marzo 14/56